



Rotary Club Sion-Rhône



Bien chers amis rotariens¹,

Des bonnes résolutions, pourquoi ? That's the question et c'est Didier, qui nous la pose en ce début d'année avec une maestria extraordinaire et, surtout, une grande profondeur. C'était vraiment bien et les ceusses qu'étaient là s'en sont mis plein les méninges, précisément à l'endroit où y'a d'la place pour la réflexion profonde. J'ai ses notes... et j'ai deux solutions : soit je vous les recopie telles quelles, soit je fais comme d'habitude, je dis ce que j'ai envie de dire au lieu de... Tiens, il y aurait là de quoi prendre une toute bonne résolution !

Bon, mais c'est quoi t'est-ce une bonne résolution : les Wiki pédiatres vous expliqueront que c'est une manie judéo-chrétienne au passage de l'An Neuf (et pas seulement quand on passe de neuf à dix) de se dire pour sa pomme qu'on peut et qu'on va faire mieux, pendant ces douze prochains mois, nom d'un chien !

On peut et on va faire mieux (engagement envers soi-même, si vous voulez) : ça signifie qu'on a un projet de soi, que ce qu'on est maintenant c'est rien, mais alors rien à côté de ce qu'on va être. Z'allez voir ça ! Ça va être top ! Même tip top !

Mieux... pendant ces douze prochains mois (et là Didier retient pour l'exégèse les éléments syntaxiques – t'as vu comme j'te vous cause correct – "améliorer"... "durant") : autrement dit, le changement doit être positif, faut faire mieux pendant ce laps de temps et ça, ça vous donne du sens à cette période qui vient. C'est-y pas beau ça ?

Passage : s'il existe bien une façon de donner du sens au temps, c'est de le marquer officiellement et symboliquement. Tiens, à propos, c'est quand votre anniversaire, qu'on fête ça comme il faut ! C'est ça les rites de passage, ça vous découpe la vie en périodes bien déterminées, avec des "dorénavant" et des "dorénavant" (cf. Pascal Couchepin Lambiel).

C'est calé ça de se faire du temps un allié et non pas un ennemi. Comprenez, quand vous dites : « cette année, ça va changer ! » le temps est avec vous. C'est votre copain qui va vous aider à améliorer tout ce binz. Tandis que quand vous dites : « non, mais qu'est-ce que j'ai foutu ces dernières années, quel gâchis ! », le temps n'est plus votre pote. C'est votre ennemi, votre boîte à regrets... D'où les bonnes résolutions pour la vider un peu, cette boîte.

Tenez, à propos de regrets. Y'avait Sion, y'avait du soleil, des mecs mais pas d'nanas ! Y'a donc eu Sion-Rhône, avec plein d'soleil et plein d'nanas et plein de mecs aussi. C'est sympa, c'est contemporain ! Sion-Rhône est venu à l'Hôtel du Rhône. Nom de bleu ! mais ça fonctionne bien c'truc ! Pourquoi pas Sion + Sion-Rhône = Sion / Rhône. Allez quoi ! Et puis, y'sont environ 70 avec 30 présents, on est juste un peu plus de 30 avec 15 présent(e)s. Le calcul donne : $30 + 15 = 45$, voire un peu de rab et ça vous fait 50 personnes. Ben y'a d'la place à l'Hôtel du Rhône. Allez, une bonne résolution pour cette année : tous ensemble !

Si vous trouvez que... non mais ce sont les réflexions profondes de Didier – merci Didier – qui m'ont amené à en faire aussi... Bon, j'arrête et, comme je suis loin d'avoir tout dit de ce qu'il a si bien dit, je vous ai quand même copié ses notes en annexe. Lisez, ça vaut la peine !

En route donc pour 2010... et j'vous mets même ma petite carte de vœux... Ambroise Volland ne l'aurait pas collectionnée... N'empêche, il a été un tout grand sur l'île de la **Réunion** (!!!).

08 01 10

Taddé

¹ Et là je précise qu'il s'agit de l'accord grammatical correct qui veut que le pluriel féminin + masculin = masculin pluriel... alors, je l'utilise car je n'aime pas du tout la formule « chères amies, chers amis ». Je sais, je sais, chacun ses problèmes !